

Les 18, 19 et 20 août 2016, Annick Delfosse et Laure Fagnart ont pris part au 10^e Congrès de l'Association des cercles francophones d'Histoire et d'Archéologie de Belgique & LVII^e Congrès de la Fédération francophone des cercles d'Archéologie et d'Histoire de Belgique, une manifestation organisée à Arlon par l'Institut archéologique du Luxembourg

Les congrès de l'Association des cercles francophones d'Histoire et d'Archéologie de Belgique sont organisés tous les quatre ans. Ils contribuent à la diffusion des acquis de la recherche et permettent la discussion autour d'hypothèses de travail. Ouverts aux chercheurs, professionnels et amateurs, ils soutiennent les échanges et les rencontres autour de questions d'historiographie, d'histoire politique, institutionnelle, militaire et des relations internationales, d'archéologie, d'histoire de l'art, d'histoire des religions et des mouvements philosophiques, d'archives et de nouvelles techniques de conservation, de patrimoine et de culture matérielle, d'ethnographie et de patrimoine immatériel. Nous y avons présenté la base de données EpistolART avant de nous arrêter sur quelques lettres de Léonard de Vinci dont les membres de l'équipe proposent une nouvelle édition.



Annick Delfosse et Laure Fagnart | *Le projet EpistolART à la lumière de certaines lettres évoquant Léonard de Vinci*